
【本报讯】民族民主党
确定与民主党、公正福利党
的联盟，如果有其中一个政
党提出条件，联盟将会解
散。民族民主党副总主席
艾 哈 迈 德·阿 里（Achmad
Ali)周三（11/1）强调说，联盟
必须在没有任何政党提出
条件的情况下进行。假如，
我们民族民主党推举一个
人选，那么公正福利党与民
主党是什么感觉，反之亦
然。这表示联盟已是不平
等了。

这是阿里在民主党坚持
要 求 将 其 总 主 席 阿 古 斯

（AHY）担任联盟推举为副
总统候选人之后表示的。

之前，民主党组织、干
部和党员发展机构主席赫
尔 曼·哈 伦（Herman Khaer-
on）认为，阿古斯最适合成
为阿尼斯的副总统候选人。

赫尔曼表示，在 2024 年
总统大选中，民主党将继续
与民族民主党和公正福利党
合作。也就是说，推举阿尼
斯作为总统候选人。至于对
于其副手，仍在与其他联盟
政党进一步讨论中。然而，
民主党认为阿古斯是一个可
持续性人物，可以被各种选

民接受。当然，我们真的希
望，如果你真的想赢，副总统
候选人当然是阿古斯。

赫尔曼评估阿古斯具有
相当高的可选性，这位民主
党总主席也强烈代表年轻
人或千禧一代的代表。在
这种情况下，从已经进行的
几项调查来看，当前总统选
举获胜者的动态往往由一
个稍后将成为副总统候选
人的人物主导。因此，选择
素质非常好、具有灵活性的
领导精神，并且能够阅读印
度尼西亚国家未来更前进
的方向的副总统非常重要，

其中最适合的是阿古斯。
赫尔曼再强调说，副总

统候选人是什么人，很可能
会决定赢得 2024 年总统大
选的因素。将与阿尼斯搭
档的副总统候选人的问题
仍 在 进 一 步 谈 判 的 过 程
中。总主席阿古斯还发出
指示，以便可以一起讨论各
种问题，包括确定副总统候
选人的问题，以进一步加强
已经建立的联盟关系。我
们仍然有足够的时间来谈
论这个问题。因此，现在我
们仍在首先计划更重要的
事情。 （亮剑）

民族民主党强调联盟须平等共融
民主党不可坚持阿古斯成为副总统候选人
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【本报讯】周三（11/
1/23），佐科维总统出席
了在雅加达椰风新城举
行的星月党全国协调与
审议会议。

佐 科 维 总 统 坦 言 ，
他支持星月党总主席尤
斯 里 尔（Yusril Ihza Ma-

hendra）成 为 2024-2029
年大选的总统候选人或
副总统候选人。

佐 科 维 表 示 ，如 果
我们聆听尤斯里尔教授
刚才的讲话，我支持，如
果尤斯里尔教授在 2024
年被提名为总统或副总

统候选人。我是很认真
的，很认真的。

目 前 ，星 月 党 的 任
务 是 要 找 到 一 个“ 政 治
载体”，获得 20%的国会
席位才有资格参选。是
的 ，那 就 是 任 务 。 一 旦
获得“载体”，我就会支

持 。 说 真 的 ，昔 日 选 举
市 长 时 ，支 持 我 的 政 党
之 一 是 星 月 党 ，而 且 总
统选举的时候也有星月
党的支持。所以如果我
们 相 互 支 持 ，那 就 没 有
错了。

（亮剑）

佐科维支持尤斯里尔
成为2024年总统候选人

佐科维总统为星月党全国协调与审议会议发表演讲。

【本报讯】佐科维总统
于 1 月 13 日在其官方 Ins-
tagram 页 面 @Jokowi 上 说 ，
当他到雅加达南区的 Kota
Kasablanka 购 物 中 心 去 逛
一逛时，他看到大商场人
山人海，不论商店、咖啡馆
或是餐馆全都顾客如云。

佐科维总统说：“昨晚
我 去 雅 加 达 的 Kota Kas-
ablanca 购 物 中 心 时 ，简 直
是人山人海，不论商店、餐
馆或是咖啡馆全都熙熙攘
攘。”

佐科维总统还光顾了
几家商店，购买了毛衣和

背心等。他说：“我在商场
里转了一圈，看看商店橱
窗里陈列的产品，我也顺
便去商店买了毛衣和背心
等，我买的全是国产品。”

他 承 认 觉 得 很 高 兴 ，
自从社区活动限制措施撤
销（PPKM）之后，我国经济
也就恢复了生机。

佐科维补充说：“我在
这里走了将近两个小时，
我也与游客及职工见面打
招呼，我很高兴撤销 PPKM
之后，经济活动也变得更
加活跃。”

（Sm）

【本 报 讯】外 交 部 长
蕾 特 诺 表 示 ，2022 年 ，我
国 继 续 与 邻 国 谈 判 领 土
边界。 取得成功的领土
边 界 谈 判 之 一 是 关 于 我
国 与 越 南 的 专 属 经 济 区
的边界协议（ZEE），有关
边 界 会 谈 经 过 12 年 的 艰
苦讨论而结束。

蕾特诺外长周三（11/
1/23）在 雅 加 达 外 交 部 长
2023 年 度 新 闻 声 明 中 指
出 ，取 得 的 一 些 进 展 包
括 经 过 12 年 的 谈 判 后 ，
签 署 了 印 尼 与 越 南 专 属
经济区边界协议。

蕾特诺外长声称，去
年 我 国 与 几 个 国 家 进 行
了 海 上 边 界 谈 判 ，即 越
南 、菲 律 宾 、马 来 西 亚 和
帕 劳 群 岛 国（Palau）。 所
有 海 洋 边 界 谈 判 均 由 我
国 在 充 分 尊 重 1982 年 联
合 国 海 洋 法 公 约 的 情 况
下 进 行 。 至 于 陆 地 边
界，去年与马来西亚和东
帝 汶 的 谈 判 更 加 密 集 。
我 国 和 马 来 西 亚 也 完 成
了关于修订过境协议，以

及 将 于 今 年 签 署 的 边 境
贸易协定的谈判。

此前有报道称，佐科
维 总 统 于 2022 年 12 月
亲 自 宣 布 了 专 属 经 济 区
边界谈判的消息。

周 四（22/12/22），佐
科 维 总 统 在 茂 物 总 统 府
发 表 声 明 时 声 称 ，经 过
12 年 的 艰 苦 谈 判 ，我 国
与 越 南 终 于 根 据 1982 年
联 合 国 海 洋 法 公 约 完 成
两 国 专 属 经 济 区 边 界 线
的谈判。 我国与越南必
须 立 即 恢 复 新 冠 肺 炎 大
流 行 前 的 货 物 流 动 和 旅
游 交 通 ，必 须 振 兴 两 国
商 业 中 心 和 旅 游 区 之 间
的 直 飞 航 线 。 此 外 ，我
国 与 越 南 成 功 达 成 了 三
份谅解备忘录。 这三点
涉 及 能 源 和 矿 产 资 源 、
打 击 恐 怖 主 义 和 杜 绝 非
法 毒 品 贸 易 。 希 望 通 过
加 快 最 终 确 定 海 洋 和 渔
业 合 作 谅 解 备 忘 录 ，加
强 渔 业 合 作 和 杜 绝 非 法
捕捞。

（亮剑）

蕾特诺：经过12年艰苦谈判
2022 年我国与越南就专属经济边界达成共识

艾朗卡：KIB与牛头党具有合作的可能性

【本报讯】周 三（11/1/
23)，从 业 党 总 主 席 艾 朗
卡 表 示 ，印 度 尼 西 亚 统
一 联 盟 （KIB）本 可 以 与
印 尼 斗 争 民 主 党 进 行 合
作 。 目 前 ，KIB 由 从 业
党 、国 民 使 命 党 和 团 结
建 设 党 组 成 。 他 说 ，所
有 的 可 能 性 总 是 存 在
的。

在谈及关于 KIB 将推
选 的 总 统 候 选 人 和 副 总
统 候 选 人 时 ，艾 朗 卡 表
示 ，目 前 仍 处 于 讨 论 阶
段 。 艾 朗 卡 却 没 有 具 体
说明何时宣布。

资料显示，周日（8/1/
23)，除 印 尼 斗 争 民 主 党
外 ，国 会 的 八 个 政 党 在
雅 加 达 南 区 的 达 玛 旺 萨
酒 店 举 行 了 会 议 。 从 业
党 、大 印 尼 行 动 党 党 、民
主 党 、公 正 福 利 党 、民 族
民 主 党 、民 族 复 兴 党 、国
民 使 命 党 和 团 结 建 设
党 ，在 联 席 会 议 上 确 认
拒 绝 封 闭 式 比 例 选 举 制
度 ，或 选 民 只 投 票 给 政
党 而 已 ，并 不 选 择 选 民
心 仪 的 国 会 议 员 候 选
人。

（亮剑）

总统：我很高兴经济恢复生机
商场人山人海 商店和餐馆等顾客如云

【本报讯】锡江市谋杀
一名 11 岁男孩的两名凶手
现已被捕入狱。两名仍是学
生的凶手在回答警方讯问时
表示，绑架和杀害名叫法蒂
尔（ Fadli Sadewa）的 11 岁男
孩的动机是因受到器官买卖
的诱惑。

警方的调查结果表示，
这两名叫阿德里安（Adrian /
17 岁）和 赫 费 萨 尔（Muh
Faisal /14 岁）的少年因受社
媒上购买肾脏的广告的诱

惑，不顾一切地绑架并杀害
了法蒂尔。

锡 江 市 巴 纳 古 港
（Panakukang)镇警长阿齐斯
少校 (Abdul Aziz) 周二（10/1)
指出，这两名少年之所以决
心实施绑架和谋杀，是因为
他们受一个名为 Yandex 的
网站的诱惑，该网站声称买
卖价值数十万美元的人体器
官。

然后，这两名凶手就计
谋绑架受害者，并在一所房

子里谋杀受害者。 杀人时，
作为执行人的凶手阿德里安
先将被害人勒紧，随后将被
害人往墙上撞，直至死亡。
两名凶手随后将受害者的双
腿绑起来放入黑色塑料袋
中，然后抛弃在马罗斯县
（Maros）门宗鲁镇（Moncon-
gloe）的尼巴尼巴（Nipa-Ni-
pa）水 库 附 近 的 Jalan Ins-
peksi Pam Timur的一座桥下。

阿齐斯少校声称，周一
（9/1)，受害者的父母来报告失

去孩子。受害者父母在报告
中表示，孩子自周日（8/1)就没
有回家。收到报告后，警方立
即进行了调查，并获得了闭路
电视录像，显示受害者被人用
摩托车带走。从那里开始，警
方随后进行调查，并查明受害
者受将提供五万盾的工资诱
惑被凶手用摩托车带走。 在
不到24小时内，警方终于发
现了受害者的尸体，并在锡江
市各自的住所逮捕了两名凶
手。 （亮剑）

锡江市两少年受社媒诱惑
绑架并杀害无辜儿童欲取其肾脏出售

2019 年 7 月 30 日，外长蕾特诺与越南时任外交
部长范平明（左）会晤。

佐科维总统（左二）视察市场。

【本报讯】最高检察院
回应全国人权委员会建议
的涉及严重侵犯基本人权
的事件。 其中一项建议是
呼吁政府加强对解决严重
侵犯人权事件的支持。

最高检察院执法中心主
任 苏 默 达 纳（Ketut Sumed-
ana）不久前表示，最高检察
院作为一个执法机构，通过
关注民众的法律正义、利益
和法律确定性，在执法方面
具有独立性。不必考虑执
法利益之外的其他各方的
利益。

最高检察院总是对民众
开放的，并已与全国人权委
员会委员举行听证会，以便
在与严重人权案件相关的

决定之前，进行有效的协调
和沟通，而不必向民众或媒
体传达。

苏默达纳举了一个例
子，一个解决巴布亚省巴尼
亚伊（Paniai)严重侵犯人权
行为的案例。

他表示，由于全国人权
委员会的调查结果，认为对
巴布亚省巴尼亚伊案件的
处理并不完美，因此总检察
长正设法进行一般性调查，
这 是 处 理 人 权 案 件 的 突
破。检察官在研究人权法
院判决时仍有时间确定态
度。

根据报道，在巴尼亚伊
严重侵犯人权的案件中，被
告已被判处获得自由。

苏默达纳表示，因此所
做出的决定和考虑不是仓
促，是专业和负责任的，与
任何一方的坚持或压力无
关。处理严重的人权案件
并非易事。此外，如果案件
历时较久，则证据和证人已
经迁移或缺席，或者在法律
上建立法律结构时存在困
难。虽然如此，在不久的将
来，我们将考虑提出上诉。

如前所述，全国人权组
织就解决严重侵犯人权行
为提出了三项建议。评估
与研究委员西亚基安（Saur-
lin P Siagian）表示，第一项建
议是，政府加强对解决方案
的支持；政府必须支持解决
国内发生内严重侵犯人权

的行为，以便法庭程序能够
运行，并对受害者给予公平
待遇。

第二项建议是向最高检
察院提出的，全国人权委员
会敦促最高检察院的合作，
对全国人权委员会过去进
行的严重侵犯人权案件的
调查结果采取后续行动。

第三，全国人权委员会
要求过去严重侵犯人权行
为非司法解决小组，执行明
确揭露严重侵犯人权案件
的任务。并且，为严重侵犯
人权行为非司法解决小组，
为严重侵犯人权行为的受
害者建议具体和有尊严的
补救措施。

（亮剑）

最高检察院回应全国人权委
关于要求彻查严重侵犯人权行为的起诉

从业党总主席艾朗卡。


